

Wir danken von Herzen

für die Anteilnahme, tröstenden Worte und Wertschätzung, die wir beim Abschied von

Rösli Trüb-Feucht

erfahren durften

Besonders bedanken wir uns bei

- dem Pflegepersonal der Abteilungen B und D der Residenz Neumünster Park, Magnolia, für die liebevolle Pflege.
- der Ärztin Frau Dr. Doldt für ihre einfühlsame Begleitung.
- Herrn Pfarrer Simon Gebs für die würdevolle und persönliche Abschiedsfeier.
- Frau Jasmin Vollmer für die musikalische Umrahmung mit Harfen- und Orgelmusik.
- allen, die Rösli Trüb auf dem letzten Weg begleitet haben.
- allen für die Spenden und Kärtchen, die zeigen, wie Rösli Trüb geschätzt und geliebt wurde.

Die Trauerfamilien